



**SPD-Fraktion  
im Ortsbeirat Mainz-Neustadt**

5. September 2024

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Mainz-Neustadt  
am 18. September 2024**

**Mängel und Schäden an Grüner Brücke beseitigen –  
insektenfreundliches Zuhause schaffen!**

**Der Ortsbeirat möge beschließen:**

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Rahmen der Sanierungsmaßnahmen an der Grünen Brücke auch eine grundlegende Reinigung der Grünen Brücke vorzunehmen, weitere Schäden zu beheben und eine insektenfreundliche Bepflanzung sicherzustellen.

**Begründung:**

Aktuell wird die Grüne Brücke aufgrund der Schäden an den Stahlhalterungen der Blumenkübel saniert. Diese Maßnahme ist notwendig, um die Verkehrssicherheit zu gewährleisten.

Die Fraktionen von Bündnis 90/Die Grünen und SPD hatten bereits im April 2019 einen gemeinsamen Antrag eingebracht, in dem die vollständige Entfernung der Graffiti, ein Neuanstrich und eine hellere und insektenfreundliche Beleuchtung gefordert wurde. Dem Antrag wurde im Ortsbeirat zugestimmt, die Maßnahmen wurden jedoch nicht von der Stadtverwaltung umgesetzt.

Der Allgemeinzustand der Grünen Brücke hat sich im Laufe der vergangenen Jahre weiter verschlechtert und vielfach machen Mitbürgerinnen und Mitbürger die politischen Parteien auf den schlechten Zustand aufmerksam. Neben den bereits im Antrag von 2019 aufgeführten Mängeln sind einige Stellen der Treppen und des Bodenbelags der Brücke schadhaft. Im Zuge der laufenden Sanierungsarbeiten sollten diese Mängel/Schäden ebenfalls beseitigt sowie bei der Neupflanzung der Blumenkübel auf eine besonders insektenfreundliche Bepflanzung, in Zusammenarbeit mit dem NABU, geachtet werden.

Eine weitere Begründung erfolgt mündlich.

Alexander Klein,  
SPD-Fraktion